

Le Président du Venezuela célèbre l'anniversaire de la Garde nationale



Caracas, 4 août (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a célébré aujourd'hui le 84e anniversaire de la Garde nationale bolivarienne et il a salué l'exemple de loyauté, de morale et de discipline de cette institution armée.

'La Garde nationale bolivarienne fête son anniversaire, je félicite les hommes et les femmes qui la composent, vous êtes à l'avant-garde de la lutte pour garantir la paix et la souveraineté de la patrie', a écrit le chef d'état sur le réseau social Twitter.

Maduro a également remémoré la tentative de magnicide du 4 août 2018 sur l'avenue Bolivar, de Caracas, lorsqu'un commando terroriste organisé et entraîné en Colombie a utilisé des drones chargés d'explosifs pour porter atteinte à la vie du chef de l'État et d'une grande partie du haut commandement politique et militaire de la nation.

'A trois ans de la tentative avortée de mettre fin à la Révolution, nous continuons à vaincre la haine des sans patrie. Nous avons la force spirituelle de notre Chinita (Vierge de la Chiquinquirá) et la force historique du peuple libérateur qui nous donne quotidiennement des raisons de continuer à lutter', a ajouté le président sur la plate-forme communicationnelle.

D'après les éléments de preuve fournis par le Gouvernement vénézuélien, les auteurs matériels de l'attentat terroriste de l'avenue Bolivar ont reçu une formation à la technique aéronautique dans un secteur de la municipalité colombienne de Chinácota.

Les drones utilisés dans la tentative de magnicide ont été acquis aux États-Unis et emmenés en Colombie, puis introduits au Venezuela.

Chargés d'un explosif C4 de grande puissance destructrice, les appareils devaient exploser sur la tribune présidentielle, mais ils ont été déviés par les inhibiteurs de signal installés par les organes de sécurité.

Les aveux des personnes impliquées ont désigné le chef de l'opposition et fugitif de la justice Julio Borges comme le principal commanditaire de l'attentat, qui bénéficie actuellement de la protection du Gouvernement colombien.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266112-le-president-du-venezuela-celebre-lanniversaire-de-la-garde-nationale>



Radio Habana Cuba